



Diese drei Freundinnen amüsierten sich auf dem „Wetteplatz-Rock“. Foto: Fotomoment

„Wetteplatz-Rock“ wieder ein voller Erfolg

Knittlingen-Hohenklingen. Rockige Live-Musik, gut gelaunte Gäste und ein regenfreies Fest zeichnete den 14.

„Wetteplatz-Rock“ des Motorradclubs Skyra aus. Nachdem die Veranstaltung im vergangenen Jahr verregnet war, fiel den Veranstaltern dieses Mal ein Stein vom Herzen. Denn: Es regnete nicht. „Es gibt nichts, was es nicht gab“, sagte Pressesprecher Holger Störkle zu den Witterungsverhältnissen bei diesem Konzert.

Dauerregen, Frosttemperaturen bis zu sonnig-warmem Frühlingwetter ist ihm in Erinnerung geblieben. Trotzdem sei der Besuch immer gut gewesen. Besonders der Zuspruch aus dem eigenen Ort und der näheren Umgebung sei für die Vereinsmitglieder der Grund, an dieser Veranstaltung festzuhalten. „Es ist ein Angebot im Ort, um miteinander zu feiern“, so Störkle. Der Eintritt zum Konzert ist immer frei.

Dieter aus Freudenstein war einer der ältesten Besucher. „In zwei Monaten werde ich 85“, sagte er. Wenn im Dorf etwas los ist, „gehe ich hin“. Gesprächspartner gab es genug. In lockerer Partystimmung war viel Raum, um Kontakte zu knüpfen.

Die Band Free & Isy unterhielt mit Rock´n´Blues-Covers. „Das ist der Spirit von klassischem Rock- und Blues“, so Uwe Bajus, der Sänger der Band. „Egal wie das Wetter im nächsten Jahr ausfällt, der 15. Wetteplatz-Rock wird kommen“, so Störkle.

Autor: vh